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第５３年度新春ＯＪＢスクール記念講演会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

演題 

『目標を持って生きることの 

すばらしさ』 

アルピニスト 野口 健 先生 
 

と き：平成３１年１月２７日 

ところ：大垣フォーラムホテル 

参加者：      ６２９名 

 会員  ： ５５名 

特別会員：  ８名 

一般  ：５６６名 
  

第５３年度第６号 

一般社団法人大垣青年重役会 

平成３１年２月２日発行 

http://www.ojb1966.com  

夢をカタチにしよう 
５３年度 

スローガン 

53 

講師紹介をする 

北野英樹歴代 

今年度のスローガン 

を交えながら挨拶を

する川瀬知哉会長。 

講演終了後、近沢正副会長より感想とお礼の言葉が贈られました。 

近沢正副会長の感想に対して野口健先生からさらにお言葉を頂き、 

非常に有意義な掛け合いを拝聴することができました。 

世界最年少で七大陸最高峰登頂を達成す

るまでの道のりに始まり、清掃登山などの

活動へ至った経緯、そして、その中での自分

自身の考え方がどのように変わって、その

考え方が行動にどのように結びついたのか

を話していただきました。 
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アルピニスト＝経営者         堀 佳一 会員  

以前野口先生の講演を拝聴する機会があり、その講演後富士山清掃や富士登山に参加す

るくらい影響を受けました。そして今回の講演では、OJB に合った演題でお話をしてくだ

さいました。 

野口先生の登山経験より、山へ登り始めたら生きて帰ってくることが大切。失敗したら

また登ればいいとお聞きし、これは経営者にも当てはまる事だなと思いました。物事を始

めようとすると、時代の流れやプレッシャーもあり、引くに引けなかったり、判断を誤っ

たりします。しかし一度立ち止まって考え、戦略を練り直し再挑戦する。その繰り返しが会社を存続させる事であり、

経営者に求められる事だと思いました。目標を持ってコツコツと前へ進む事、それは土屋顧問もおっしゃった「一歩

前へ」にも繋がるのかなと思います。今年は昨年より少しでも前進しようと感じた講演でした。 

野口先生、貴重なお話をありがとうございました。そして企画をしていただいた川瀬会長をはじめ役員の皆様方あ

りがとうございました。 

 

５１％ / ４９％ （人生を振り返って）  澁谷 和明 会員 

アルピニスト野口健先生の講演を拝聴するのは、２回目になります。前回は１３年前に

他団体での記念講演会でした。当時、私は司会者で講演会の進行を気にしつつの立場でし

たが、今回は一般聴講者としてじっくりと拝聴することができました。 

野口先生自身は「落ちこぼれ」で「高山病による後遺症」だと謙遜されていましたが、

とても頭の回転が早く、次々に浮かんでくる言葉を整理しきれずお話しされている印象を

受けました。 

登山と会社経営は、相通ずる点があると感じました。「無理をしないと目標達成できないが、してはいけない無理を

すると命取りになる」会社経営は失敗してもやり直しがきくことがあるが、登山は命を落としたらそれでお終い。生

死の境を何度も彷徨った野口先生のお言葉だけに重みと深みがありました。 

他、書ききれない事ありますが、貴重な講演と心に残るお言葉ありがとうございました。 

  

第５３年度ＯＪＢスクール懇親会 

土屋顧問は、 

今年は一歩前進するようにと 

御挨拶されました。 

野口先生の講演の内容と今年度

のスローガンとを交えながら、 

挨拶しました。川瀬知哉会長。 

堀冨士夫特別会員に、 

乾杯の御発声をして頂きました。 
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決起登山会
 

新春ＯＪＢスクールの講師の先生に 

ちなんで、決起登山会を行いました。 

 

と き：平成３１年１月１３日（日） 

    ５：４５  登山開始 

    ６：４０頃 登頂 

    ７：０１  日の出 

ところ：金華山 七曲登山道 

参加者：２１名 

 

夜明け前に山頂に到着。晴天の下、素晴らしい御来光を拝めました！ 

７：０５ 

５：４５

６：４０ 

ライトで足元を照らし 

ながら登山開始。 

岐阜の街の夜明けを眼

下に眺めつつ登頂。 

懇親会の目玉はマグロの解体ショー！ 野口健先生も楽しんでおられました！ 

会場： 

大垣フォーラムホテル 

参加者：    ７５名 

来賓  ： ２名 

特別会員：１０名 

会員  ：５５名 

配偶者 ： ８名 

マグロをかけてパーセンテージクイズ！ 

一位を目指してチームで話し合い！ 

Ｑ： 20～60 代の女性のうち、お

酒を飲む時1杯目は必ずビールの

人は何％？ → Ａ：25％ 

Ｑ： 20～59 歳のうち寝るときは

真っ暗にしている人は何％？ 

      → Ａ：６４％ 

Ａ： 

 

懇親会の総合司会の

長谷部綾子 

研修戦略副委員長 
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北野 英樹会員  ユニクロでモデルデビューしました。（ヒートテック売り場で確認して下さい） 

         中京テレビ｢キャッチ｣という番組で、小坂大魔王さんに｢華かがりのいちご餅｣を紹介してい

ただきました。 

大橋 誠治会員  先週の１／２０（日）土屋頭取様のご高配を賜

り、ＯＫＢ様本店１７Ｆスカイラウンジにて、｢第

１回ＯＫＢ将棋クラブ大垣杯｣をとても盛況に開

催させていただきました。一般の参加者も皆様定

員いっぱいでとても喜んでいただいたと思いま

す。日本将棋連盟大垣支部 支部長としてもこの

上ない晴れ舞台をいただき、｢土屋顧問、誠にあ

りがとうございました！！｣また、大会スタッフ

としてご尽力いただいたＯＪＢの支部会員の皆

様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。 

        ※Ａ、Ｂ、Ｃクラス分けで優勝、準優賞を決定しました。 

        ※３/１０の大会では女流将士を招聘予定です。 

松田 俊治会員  長女夏凛が無事に中学受験合格致しました。 

望月 孝司会員  三井住友海上あいおい生命（株）が定める、トッププランナーコンベンションで表彰を受け

ることになりました。ありがとうございます。今後もＯＪＢでしっかり研修をし、日々の仕事

に活かしていきます。 

足立 貴保会員  娘の所属する興文中ハンドボール部が県大会に優勝して、春の全国大会の出場が決まりまし

た。ありがとうございます。 

青木 信秀会員  先日行われた大垣市剣道大会において、私が指導者を務める北小剣道少年団が団体優勝をし

ました。昨年に続き２連覇を達成しました。嬉し泣きをしている子供達を見て私も目頭が熱く

なりました。本当に頑張ってくれました。 

川瀬 知哉会長  第５３年度新春ＯＪＢスクール記念講演会が無事終わりました。ありがとうございます。引

き続き懇親会も宜しくお願いします。 

１月ドネーション 

お知らせ 

２月例会講師を囲む会 

と き：平成３１年２月９日（土）２１：３０～２３：３０ 

ところ：和菜台所 がぶや  大垣市禾森町５－７５ 

会 費：４０００円 

新入会員情報交換会 

と き：平成３１年２月１２日（火）１９：００～２１：００ 

ところ：居酒屋 花子   大垣市新田町２丁目９１－１ 

会 費：３５００円 

と き：平成３１年２月９日（土） 

    １８：３０～２１：００ 

ところ：大垣フォーラムホテル 

講 師：朝日大学法学部 

（兼）大学院法学研究科 

教授 平田 勇人 先生 

演 題：「ＡＩ（人工知能）がもたらす 

社会変革」 

 


